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M. Fleming:
D. Au sujet des camions, a-t-on acheté des camions canadiens?—R. Oui. 

Fabriqués par la compagnie Ford, de Windsor.
D. La ligne de conduite est-elle, autant que possible, de se servir des fonds 

canadiens à l’achat de produits canadiens?—R. Oui, autant que possible. Il 
en est presque toujours ainsi.

M. Fraser:
D. En ce qui concerne l’usine hydro-électrique, les matières premières 

ont-elles été achetées au Canada?—R. Oui, entièrement au Canada.
D. Absolument tout?—R. Je le crois. Je ne suis pas très familier avec les 

détails. Les contrats sont accordés à un grand nombre de fournisseurs, naturel
lement, et le ministère du Commerce s’occupe de l’exécution des plans. En 
général, les ententes concernent d’abord des projets dont peut se charger le 
Canada, des choses que le Canada peut fournir.

M. Fleming:
D. Ces achats sont faits par les voies ordinaires du ministère?—R. Je le 

crois.
Le président: Je crois que pour la plupart de ces projets, vous vous servez 

de main-d’œuvre plutôt que de machines, parce que là-bas la main-d’œuvre 
est tellement plus facile à obtenir.

Le témoin: Il y a certainement beaucoup plus de main-d’œuvre disponible 
que d’équipement ou de machines.

M. Stick: Je crois que l’on a engagé de la main-d’œuvre pour essayer 
de remédier aux conditions désastreuses d’alors.

Le président: Avez-vous d’autres questions?
Le témoin: Monsieur le président, afin de remplir mes obligations à l’égard 

du Comité, je demanderai la permission de verser au compte rendu quelques 
chiffres relatifs au commerce des pays asiatiques, membres du Commonwealth. 
On me les a demandés à une séance antérieure.

Le président: Cela vous convient?
Des voix: Convenu.
(Voir l’Appendice “A” qui contient ces renseignements).
Le président: Le poste est-il adopté?
Adopté.
Le président: Nous en arrivons, je crois, à la fin de nos travaux. Avant 

l’ajournement, je désire remercier M. Macdonnell et ses fonctionnaires, ainsi 
que les membres du Comité, pour l’excellent travail qu’ils ont fait et pour la 
coopération qu’ils nous ont accordée en toute circonstance.

Avant de terminer la séance, laissez-moi vous lire une note que mon secré
taire a reçue, il y a quelques instants, de M. Davidson, président de l’Association 
des Nations Unies pour le Canada, section d’Ottawa. La voici:

“Je désire vous rappeler qu’une assemblée générale de l’Association 
des Nations Unies sera tenue dans la salle des conférences du Glebe, 
à 8 h. 30 du soir, vendredi le 27, et que Mme Pandit parlera du rôle de 
l’Inde au sein des Nations Unies.

Tous les membres de votre Comité sont particulièrement invités.


